

GUÉNANGE

La pétanque toujours sans gouvernance

- VU 37 FOIS
- LE 05/11/2017 À 05:00



Photo HD La survie du club ne paraît plus compromise. Photo RL

Convoquée ce samedi 4 novembre, l'assemblée générale extraordinaire de la Pétanque guénangeoise n'a pu valablement délibérer, comme l'a justement fait remarquer Bernard Menesson, président démissionnaire, faute de quorum.

Présidée par Daniel Siegwarth, en présence du maire Jean-Pierre La Vaillée, l'assemblée avait bien débuté puisque neuf adhérents avaient postulé pour intégrer le comité. Mais quelques "amabilités" et mises au point plus tard, il a été décidé de convoquer une nouvelle assemblée générale extraordinaire le samedi 18 novembre, à 10 h 45. Une seconde assemblée générale extraordinaire qui prévoit, outre l'élection du comité, une modification des statuts.